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L'assemblea generale ba approvato all'unanimitÀ ilpialUJ delle spese ma l'tiJtenzione (}Wl è tuttaper il7aprileper il rintWVO delle cariche 

Ente Palio di San Michele, si attende il nuovo presidente
 
BASTIA UMBRA {a.g.) - In trentano
ve hanno approvato all'unanimità il bi
lancio 2007 dell'Ente Palio de San Mi
chele. Il consenso è stato espresso du
rante la riunione che l'assemblea gene
rale dell'Ente Palio ha svolto martedì 
26 marmo La seduta, che è stata presie
duta dal vice presidente dell'Ente Pa
lio, Gianluca Petrini, dal momento 
che il presidente uscente, Monia Gia

canella Bugiantella, ha già consegnato 
le sue dimissioni ufficiali, precede 
quella che è stata fissata per venerdì 4 
aprile alle ore 21 presso la sala consilia
re di Bastia Umbra, durante la quale si 
procederà al rinnovo delle cariche di 
presidente e coordinatore dell'Ente Pa~ 
lio. 
Al momento Gianluca Falcinelli è il 
solo. nome ad essersi candidato per 

ascendere alla presidenza, ma dall'En

te Palio si ribadisce che "chiunque de

sideri proporsi, può spedire i propri
 
dati, in busta chiusa, alla sede dell'En

te Palio de San Michele, in via Sant'An

gelo 6 di Bastia Umbra.
 
I ruoli di presidente e coordinatore
 
possono essere ricoperti da qualsiasi
 
residente del territorio comunale di Ba

stia".
 

Si attendono quindi novità, che potreb
bero magari modificare i venticinque 
voti che, durante l'assemblea del 26 
marzo, hanno bocciato la proposta, 
avanzata dal presidente uscente Giaca
nella Bugiantella, di redigere uno statu
to per i quattro rioni; Dpresidente del
la pro loco, Daniela Brunelli, è interve
nuta per giustificare la sua contrarietà: 
"Credo che i rioni non siano ancora 

pronti per un passo così importante,
 
ma reputo comunque che il tema vada
 
affrontato da qui ai prossimi anni, in
 
modo che gli stessi rionali ne maturi

no finalità e necessità".
 
Della stessa opinione sono i noni Por

tella e Sant'Angelo; favorevoli invece i
 
rioni San Rocco e Moncioveta, nonché
 
il comune di Bastia Umbra e la paIroc

chia di San Michele Arcangelo.
 

L'annuncio del presidente Salvatore Ascani ai partaioli

il- C I dim· •L R · .a aI scopre .aeD aggio 
Si lavora a un documentario sullafesta
 
ASSISI· La Rai riscopre il Calen
dimaggio. Il magistrato-presiden
te, Salvatore Ascani,. annuncia 
con gioia che "Federica Annibali, 
professionista che, tra vari proget
ti televisivi, ha lavorato anche 
per la nota trasmissione "Geo& 
Geo", ha recuperato tra il mate
riale di archivio Rai alcuni filma
ti sul Calendimaggio di Assisi; ID 
seguito a questo ritrovamento, è 
nato in lei il desiderio di appro
fondire l'analisi della festa di pri
mavera assisana, tanto da pensa
re di girare un apposito docwnen
tario per conto della Rai" . 
Per ora il progetto è in attesa di 
approvazione aziendale, dal cui 
esito dipenderà soprattutto la con
cessione dei mezzi e dei finanzia
menti necessari alla realizzazione 
dell'opera. 
In via quasi ufficiale, si sa che a 
coordinare i lavori relativi al do
cumentario dovrebbe essere il 
presidente Rai Umbria-Marche, 
Andrea]engo, assisano di adozio
ne, nonché profondo conoscitore 
della festa di Calendimaggio. 

Calendimaggio Belle dame in una foto d'archivio 

Dal recupero casuale di vecchi filmati 
andati persi l'idea di un progetto complesso 

e di grande interesse culturale e storico 

La notizia è stata accolta come assisano, quanto più gelosamente 
una gran bella novità e si annun custodite dai partaioli che la com
cia come una potenziale boccata pongono, curandone i più imper
di ossigeno per il futuro di una cettibili particolari, ma che, so
delle tradizioni più preziose dell' pra ogni altra cosa, la amano. D 

Sicurezza nelle scuole, partono le verifiche 
TI Comune dice -sì alla rete 

wireless a banda larga 
BASTIA UMBRA {p..g.} - Eco le ultime approvazioni eseguite dalla 
giunta comunale. Relativamente al settore dei lavori pubblici, guidato 
dall'assessore Moreno Marchi, è stato dato l'ok alle opere riguardanti 
il campo sportivo del capoluogo e il programma di verifiche tecniche, 
particolarmente inerenti lo stato di sicurezza, di alcune strutture scola
stiche comunali. L'assessorato all'innovazione tecnologica, rappresen
tato dall'assessore Luigi Tardioli, ha visto l'approvazione definitiva per 
la realizzazione della rete wireless a banda larga per la gestione dei 
servizi telematici di connettività; questo sarà realizzabile grazie all'in
dividuazione di uno sponsor, che avverrà tramite relativa procedura 
pubblica di raccolta delle candidature. Un punto all'ordine del giorno 
della seduta della giunta, che si è tenuta durante il pomeriggio di 
martedì 26 marzo, ha riguardato anche il gruppo degli astrofili dell'as
sociazione del Monte Subasio; questi, da aprile a'~dìèembÌ"e 2008, 
potranno riunirsi, ogni ultimo venerdì del mese, presso i locali della 
biblioteca comunale, per organizzare serate dedicate all'astronomia e 
all'astrofisica. 

documentario Rai potrebbe esse
re un modo per rendere nota la 
festa di Calendimaggio al nume- _ 
roso pubblico televisivo, come 
anche uno dei passaggi grazie al 
quale l'Ente Calendimaggio riu
scirebbe a rompere il ghiaccio 
nei confronti della promozione 
culturale. 
Antico quanto le radici della festa 
è infatti il dilemma dello sceglie
re se ;Iprire la festa al pubblico, 
creando quindi dèlle situazioni 
fruibili a un maggior numero di 
spettatori rispetto a quelli che la 
piazza del Comune riesce a ospi
tare, oppure continuare di fatto a 
circoscrivere il circolo dei privile
giati che possono accedere alla 
magia delle ricostruzioni di vita 
medievale, conservandone l'au
tenticità di spirito. 
Con il passare degli anni l'Ente 
Calendimaggio si ritrova sempre 
più vicino alla scadenza della 
scelta, doven~osi confrontare con 
finanziamenti sempre più mode
sti e inviti all'autofinanziamento 
da parte degli enti pubblici. 

Scintille nel Pd bastiolo diviso 

"La Margherita
 
non esiste più"
 

Parola di Lombardi
 
BASTIA UMBRA - Il sindaco di Bastia Umbra, Francesco Lombardi, 
replica alle dichiarazioni del direttivo della Margherita. Tale gruppo politi
co, cui appartengono ben due· consiglieri comunali, Antonello Caleri e 
Gabriella Bonciarelli, ha reso noto di essere momentaneamente "separato 
in casa", facendo riferimento alla propria adesione al Partito Democratico, 
ma distante dalla componente di origine diessina che fa parte della giunta 
comunale. "Il nostro gruppo" ha fatto sapere il direttivo "resta fermo sulle 
proprie posizioni, opposte a quella dell'amministrazion~ comunale. Es0

sterremo la campagna del Pd, sebbene della segreteria regionale e provin
ciale del partito siano giunti interventi epressioni, rivolte più a salvaguarda
re progetti e equilibri extracomunali e a legittimare la costituzione del Pd 
locale, piuttosto che a sostenere con efficacia l'opportunità del superamen
to del ruolo egemone che i Ds svolgono all'interno della giunta". Aquesto 
punto, dal palazzo del municipio comunale, il sindaco ha dichiarato: "Vmo 
a ora, per sobrietà politica, abbiamo ritenuto opportuno non replicare al 
gruppo dirigente della Margherita, simbolo importante, ma che appartiene 
al passato e che non legittima atteggiamenti lontani dalla politica edal buon 
senso. TI Pd è aperto aogni sollecitazione, ma èanche pienamente legittima
to dalle persone che vi si sono avvicinate a prescindere da quei partiti che 
gli hanno dato vita. La storiella dell'egemonia Ds è espressione di incapu;!.;y 
là nel seguire un rinnOvamento politico, tramite il quale la politica si 

. riappropria delle funzipni di indirizzo e servizio. L'amministrazione sta 
interpretando la cultura del fare in un quadro unitario e collegiale. Altra 
cosa è la politica della concezione personalistica edi potere, propria di chi 
sembra non essersi accorto che una stagione si è chiusa per sempre..Se 
vogliamo dare un contributQ nell'interesse generale, occorre scegliere un 
atteggiamento nel quale prevalgano responsabilità, disinteresse e equili
brio; ovvero ciò che ci chiedono cittadini, imprenditori e tecnici". 

Alberta Gattucci 

Replica del sindaco Ricci sulle critiche al bilancio 

"L'opposiiione sa dire solo no"
 
ASSISI {a.g.} - Si tiene alle ore 16 di oggi pomeriggio 
il consiglio comunale durante il quale si voterà apropo
sito del bilancio 2008. L'aria tra maggipranza e opposi
zione ègià tesa, tant'è che il sindaco di Assisi, Claudio' 
Ricci, ha già tacciato i consiglieri c.omunali che critica
no la manovra finanziaria di "essere çapaci solo di dire 
no". I puriti all'ordine del giorno che verranno discus
si sono sette e riguardano: la determinazione sulle 
aliquote del 2008; la verifica di quantità e qualità e il 
relativo prezzo di cessione delle aree da destinare a 
residenza o a attività produttive che potranno essere 
cedute in proprietà o in diritto; la ricognizione delle 

delle risultanze della società per il potenziamento e la 
gestione dell'aeroporto regionale di Sant'Egidio per il 
2006; l'approvazione del bilancio 2008 edella previsio
ne programmatica del bilancio pluriennale 2008/2010. 
Proprio in difesa del bilançio 2008, il primo cittadino 
ha dichiarato che "molte opere e iniziative sono state 
finanziate senza nessun aumento delle tasse comunali 
e malgrado la diminuzione dei finanziamenti post ter
remoto e quelli che lo Stato ha ridotto a tutti comuni, 
tra cui il nostro". Secondo i dati del comune, infatti, 
l'lrpef è stato mantenuto pari allo O, l'Ici al 4,5 per 
mille ela Tarsu ai.15 euro per metro quadrato. "L'am

risultanze della società Umbra Acque S.p.a. ,r.:r il . ministrazione" aggiunge ancora il sindaco "sta operan
2006; la ricognizione delle nsilltimze del consOrZio"'" ifòaisèTViZ115'della génté, con l'obiettivo dello sVìlup-
Acquedotti Perugina S.p.a. in sigla Conap S.p.a. per il po di tutto il territorio, ponendo attenzione alle filiere 
2006; la ricognizione delle risu1tanze della società Assi- cultura-turismo, industria, commercio e agricoltura, 
si Gestione Sérvizi S.r.l. per il 2006; la ricognizione nonché iniziative legate all'innovazione tecnologica". 

Tante novità dalla giunta: siall'ampliamento del centro anziani 

Petrignano, nuova area edificabile
 
ASSISI (a.g.) - Aumentano i locali utilizzati dalla 
casa di riposo intitolata a Andrea Rossi. E' giunto ad 
una conclusione positiva l'iter burocratico che per
metterà lo scambio di palazzina tra il "Costanzi" e il 
"Sant'Ddebrando". Si prospettano quindi un aumen
to degli spazi di accoglienza per gli anziani, con un 
conseguente miglioramento della qualità di vita all'in
terno della struttura ricettiva. Il provvedimento è sta
to suggellato dall'approvazione della giunta, che, ca
rne sempre accade, si è riunita per discutere anche di 
altro. Anche la frazione di Petrignano ha visto infatti 
il raggiungimento di un obbiettivo perseguito da tem
po: l'approvazione della convenzione di Campogran
de. L'area coinvolge gli interessi dell'amministrazio
ne comunale, ma anche di numerosi privati; la giunta 
ha stabilito che all'interno di questo territorio potran
no essere realizzate abitazioni di qualità per un totale 
di 100mila metri cubi, da ripartire in 84 metri per 

singola residenza. Anche a Santa Maria degli Angeli 
avverrà qualcosa di simile; è stato approvato, infatti, il 
piano relativo alla zona Manini meccanica. Questa 
volta non solo abitazioni di qualità, ma anche servizi 
terziari, locali commerciali, nonchè aree adibite a 
parcheggio e a zone verdi verranno edificate nel pia
no di recupero di 60mila metri cubi della zona Mani
ni. I provvedimenti presi in materia di lavori pubblici 
riguardano invece ancora la frazione di Petrignano: 
70mila euro saranno destinati alla riqualifieazione di 
via Matteotti, con particolare attenzione al rifacimen
to del marciapiede pedonale. Novità anche per Pian 
della Pieve; è stata approvata una convenzione, che 
verrà finanziata anche dal comune di Assisi con 4Omi
la euro, per la realizzazione di una zona verde nell' 
area che era stata adibita a campo container nel perio
do del post terremoto. Presto il piazzale verrà trasfor
mato in una pista polivalente. 

Bettona Sì al recupero del complesso 
L'antica villà Boccaglione 
al centro di un convegno 

BE'ITONA {a.g.} - "Beni monumentali a Bettona: quali prospettive?"; 
si intitola così l'incontro culturale che si terrà oggi pomeriggio alle ore 
16.30 presso la pinacoteca comunale. 
Aorganizzare l'iniziativa, che segue la scia della "Settimana della cultu
ra", è l'associazione culturale Bictonia, che per l'occasione è stata 
sostenuta da Italia Nostra e il comitato popolare per l'ambiente. A 
intervenire saranno: Francesco Scoppola, direttore regionale dei beni 
culturali e paesaggistici dell'Umbria, Urbano Barelli, consigliere di 
Italia Nostra; Vilippo Bracci, vicepresidente nazionale Diinore Storiche; 
Paolo Brutti, senatore; Francesco Ferrante, senatore della segreteria di 
I.egambiente; l'assessore regionale alla cultura, Silvano Rometti; Giu
seppe Severini, consigliere di Stato. "Durante l'incontro" spiegano gli 
organizzatori "si parlerà di villa Boccaglione, Sant'Antonio, San Quiri
co, che, sebbene non siano di proprietà comunale, insistono sul territo
rio bettonese; è desiderio dei cittadini vederli restaurati, conoscerne la 
destinazione, nonchè sentirli idealmente propri". Alla fine della manife
stazione sarà offerta la degustazione di prodotti tipici nel salone di 
Palazzo Baglioni. 


